



Wir sind dankbar für all die glücklichen Jahre, die wir mit Dir verbringen durften. In unseren Herzen lebst Du für immer.

Wir sagen herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme von Verwandten, Freunden, Bekannten und den vielen lieben Menschen aus dem Dorf und Umgebung, die wir zum Abschied von unserem geliebten

Leen Verheij

20. Februar 1935 – 31. Oktober 2021

erfahren durften. Dies hat uns tief berührt.

Einen lieben Dank an das Team der Bergpraxis Hirzel und an das Pflgeteam und den Ärzten vom Seespital Horgen für die einfühlsame Begleitung.

Herzlichen Dank an Herrn Pfarrer Villwock für den liebevoll gestalteten Abschiedsgottesdienst und an Carmela Konrad und Barbara Grimm für die wunderschöne musikalische Begleitung.

Danke an alle, die ihm in den letzten Jahren Gutes getan und Freude bereitet haben.

Einen besonders lieben Dank an alle Menschen die in dieser schweren Zeit für uns da sind.

Vielen Dank an alle, welche die Kinderhilfe Sternschnuppe unterstützt haben.

Die Trauerfamilie